

## ◇朝な夕なに校舎内外を歩いていると◇

朝の登校時、上級生に手を引かれて通ってくる1年生、お互いに手をつないで通ってくる1年生。何とも言えずほんわか。まだまだランドセルが大きくて、後ろ姿はその陰に隠れてしまうほど。今朝「いつも出迎えてくれてありがとうございます」とペコリとお辞儀してくれた女の子。飛び上がるくらいうれしい＼(^o^)/

そういえばランドセルにもいろんな色がある事がここでわかる。ほう、最近はパステルカラーも人気なんだ。昔は見事に赤と黒だけだったけど・・・。なんとなくテレビのニュースで眺めていただけだったけど、自分の知らない現実の世界がここにもある。

校庭を見ると白線が引かれトラックが出来ている。なんか懐かしい。と言うのは、かつては西地区の区民運動会は、この西小学校の校庭で行われたから。川崎も選手として駆り出され、中学生の頃には年齢別リレー、大人になってからは障害物競争、木登り競争などに出たものだ。この校庭の様子は、川崎が小学校時代とそう大きく変わっていない。少し変わったのは遊具の種類と数か。塗り替えられてはいるが、鉄棒も昔のままの気がする。登り棒もあったし、小さなバックネットも昔のまま。しみじみしみじみ・・・。

**朝、1年生**の教室に行く。読書の時間に担任の先生が読み聞かせをしている。床に座って半分口を開け、食い入るように絵本を見つめる1年生の姿。なんともほのぼの。

**2年生**の教室ではALTの先生が外国語活動をしている。絵を見ながら、感情を英語で練習していた。Sad(悲しい)とかHungry(腹ペコ)とか、大きな声で反復練習している姿を見ると、小さいころから英語に親しむことの大切さを感じる。

**3年生**でも外国語活動だ。ラーメンを話題にして「I like ~」「I don't like ~」とか、もう話している。すごいなあ～。その上みんな元気良くて◎。英語に対して全く引くところがない。とっても楽しそう。ところで、みんな醤油ラーメンが好きなんだね。(ちなみに川崎は塩です＼(^o^)/)。

**4年生**は数学の時間。二つの表を、わかりやすく整理して一つにまとめる内容。うーん、なるほどなるほど。こういう整理の仕方って日常生活に役立つなあ。それにしても「いいです」とか「終わりました」とか、授業のルールがしっかりしていたことが印象的。

**5年生**は音楽。“こいのぼり”の歌とリコーダー。歌もリコーダーもただただ懐かしい。でも、昔は「たてぶえ」って呼んでた。いつの頃だろう？リコーダーって呼ぶようになったの。川崎に吹けるのは“キラキラ星”くらいかな。

**6年生**とはバレーボールの試合をした。ソフトバレーってボールをコントロールしにくいけど、さすが6年生とても器用にボールを扱う。試合になると気合十分。声を出し合ったり、アドバイスし合ったり、チームワークも抜群。しかし上手な子がいるなあ。聞くとバレーボール習っているという。さすがだね。

と、校長室でパソコンに向かってしていると、窓をコンコンとたたく女の子が。聞くと鬼ごっこの途中だという。子どもは遊びの天才だと言うけれど、放課後の校庭には、いろんな遊びの姿と色々な声が響いている。和気あいあいとしたその姿もいいものだ。